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センター定位置 

内野には小さな木も生えていました,,,！ 

１． 部活動再開レポート 

 8 月 28 日（金）より、部活動が再開しました！ 

約半年間、手を付けることができなかったグラウンドは草木が伸びきり大変な状態になっ

ていました、、、！ 

外野芝は業者や部の芝刈り機を用いて刈り、周辺 

及び内野の雑草処理を部員で行いましたが、 

環境整備を終え練習再開までは 1 週間強を要しま 

した。改めて日々の手入れの大切さや、自然の 

力に気づかされます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 現在は、大学より活動時間と活動人数の制限を受けているため、計 44 名の部員を約 15

人の 3 グループに分け、11 時~、13 時~、15 時~（平日）のように 3 つの時間帯に分かれ

て練習を行っています。少ない時間と人数の中でできることは限られていますが、この時

間を最大限有効活用できるよう部員一同取り組んでいます。 

 

 

２． 新入生紹介 

 

野球部の活動が再開し、新入生 4 名が新たに入部しました。8 月までの期間に既に入部し

ていた 4 人と合わせ、現時点で計 8 名の新入部員を迎えました。 

今年度はチラシ配布や練習体験等の新歓活動が禁止されているため、8 名は自ら野球部に

入部意思の連絡をくれたやる気溢れる新入生ばかりです。今後の活躍にご期待ください。 

 

 

押川裕紀 

出身校：宮崎県立宮崎大宮高校 

生年月日：1999 年 9 月 30 日 

経験・希望ポジション：外野、キャッチャー 

投打：右投左打 

感謝の気持ちは平常心。野球の楽しさを噛み締めながら頑張ります。 

 

佐藤哲郎 

出身校：國學院久我山（東京都） 

生年月日：2001 年 7 月 26 日 

経験・希望ポジション：内野 

投打：右投左打 

硬式がやりたくて入部しました。先輩方の姿勢やプレーを参考にして、楽しんで頑張りた

いです。 

 

山本元紀 

出身校：愛知県立旭丘高校 

生年月日；2001 年 1 月 19 日 

希望・経験ポジション：内野手 

投打：右投左打 

法学部の山本元紀です。久々に野球が出来ていて、とても楽しい充実した日々を送らせて



いただいています。怪我には気をつけて、1 日でも早くチームに貢献出来るように頑張り

ます。よろしくお願いします。 

 

和田憲昌 

出身校：渋谷教育学園幕張高等学校（千葉県） 

生年月日：２００２年２月２４日 

経験・希望ポジション：内野手 

投打：右投右打 

新入部員の社会学部１年和田憲昌です。憲昌と書いて「かずまさ」と読みます。一日でも

早くチームに貢献できる選手になれるよう、精一杯努力していきます。よろしくお願いし

ます 

 

３． OB 便り （H１１卒 浅井英様） 

 

硬式野球部 現役・OB の皆様 

 

平成 11 年（1999 年）卒の浅井と申します。 

 

現役部員の方から、ご依頼を頂戴しましたので僭越ながら近況も含めて寄稿させて頂きま

す。現役から 20 年以上も経過し大学時代が思い出補正されているかもしれませんがご容赦

ください。 

 

大学卒業以降、東京を離れていましたが数年前に東京転勤となり、ふと思い立って昨年、グ

ランドを訪問しました。その時は何故か気恥ずかしく、OB 会費を支払うということで話し

かけさせてもらい状況をお聞きしたような気がします。マネージャー、部員の方も、とても

真面目に取り組んでいらっしゃるということが印象的でした。 

 

グランドもセンターがやたら深い形は変わらず、そういえば当時の練習試合で慶応大学の

バッターが打った、あの右中間の一番深いところの本塁打をライトから見送ったな、などと

思い出し、そういえば野球で格上の早稲田大学や法政大学などと練習試合を組んでいただ

き、若干のミーハー感もあり刺激を受けたな、などと昔が懐かしくなりました。 

 

私の現役時代は、高校までは投手でしたが、大学では心機一転、野手をやらせていただきま

した。入部してみると先輩、同僚、後輩、皆さん多才で、溢れる野球の才能の持ち主、誰よ

りも努力できる才能の持ち主、そこまでやるかの気配りの持ち主、野球への熱い思いの持ち



主がいらっしゃいました。皆さんに囲まれ、四部の野球、三部の野球、最後は三部優勝して

負けはしましたが神宮での拓殖大との入れ替え戦も経験させていただきました。 

 

拓殖大学の投手は PL 学園出身（ミーハーですね）でしたが、その投手の投げた甘い球を、

拓殖大の捕手が「あっ」というくらいのタイミングでとらえましたが、左中間へ飛んだ打球

がフェンス手前で失速したのが心残りで、今でも捕手の「あっ」という声は忘れられません。 

 

そんな口惜しさが少し残っているのか、今もソフトボールをやっています。 

弛んだ身体の再構築を目指し、ダンベルによる筋トレ、YouTube による落合博光の打撃の

学習などイメージトレなど準備に余念はないのですが、バットを振ったあと、一塁へ踏み出

す１歩目でふくらはぎ、ハムストリングに電気が走り、１週間の肉離れを余儀なくされるな

ど体力の衰えは隠しきれません。 

 

2020 年 4 月 7 日から東京で緊急事態宣言が出されました。8 月末に活動再開するまで野球

部の活動も制限され、野球に時間を費やす時間を削られたかとは思いますが、それはそれで

貴重な経験だと切り替えると良いかもしれません。 

私は大学４年間も含め、野球を始めた小学生から今でも、野球観戦、自分でやる草野球、ソ

フトボール、子供に教える野球など野球から色々な楽しさをもらっています。現役の方には、

じっくりと取り組める４年間で野球の楽しみ方を是非、考えてみてほしいなと思います。 

 

平成 11 年卒 

浅井 英 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

今月も、一球通信をご覧頂きありがとうございました。 

 

8 月 28 日より部活動を再開し、国立までの定期を手に電車に乗る日々が戻って参りまし

た。大学の授業はゼミ等を除き依然としてオンライン授業ではございますが、部活の時間

だけでも大学へ通い、部員と活動できることを嬉しく思います。 

 

早く秋リーグの詳細をお伝えしたいところではございますが、会場や日程調整の関係で未

だまとまっていない状況です。弊部と致しましてはいつ試合になってもよいように、投手

を中心に基礎力向上をはかってまいります。 

 

今後とも硬式野球部へのご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

 

一橋大学硬式野球部 

3 年 浅川彩音 

 

一橋大学硬式野球部公式ホームページはこちら↓ 

 http://jfn.josuikai.net/circles/sports/hit-u-bbc/  

 

ご意見・ご要望・配信停止等のご連絡等はこちらまで 

 hit.u.bbc.mg@gmail.com  

硬式野球部ホームページ OBOG ページ パスワード  hitbbc 

 

http://jfn.josuikai.net/circles/sports/hit-u-bbc/
mailto:hit.u.bbc.mg@gmail.com

